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Áries 21/03 a 20/04
Os relacionamentos estão em pauta para você, 
sendo importante ter cautela com os diálogos e 
evitar confrontos que o conduzam para situações 
de tudo ou nada. Procure observar mais e tomar 
iniciativas após bons períodos de reflexão.
Touro 21/04 a 20/05
Procure ser cuidadoso com a sua rotina e revisar 
seus hábitos, cuidando da saúde e priorizando mo-
mentos de pausas e descanso. A semana pede por 
menos, sendo importante elencar prioridades para 
não se sobrecarregar. Dentro do ambiente de traba-
lho, procure não se envolver em disputas.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Procure se dedicar mais ao seu lazer e atividades 
que te proporcionem prazer, mas levando em con-
sideração a necessidade de não se envolver em 
situações de riscos. Reflita se tem se dedicado ao 
que ressoa em sua essência e se tem se colocado 
em exercício de deixar a sua criatividade fluir.
Câncer 21/06 a 21/07
A semana é de cuidados e atenção com a vida ín-
tima, sendo importante você se preservar e buscar 
por trocas que te tragam segurança e acolhimento. 
Tente não resistir ao que pede por transformações 
e aceite que algumas coisas podem sair do contro-
le. Dedique um tempo para organizar o seu lar, e 
evite confrontos dentro do seu ambiente particular.
Leão 22/07 a 22/08
Procure ser organizado com as suas ideias, toman-
do nota e organizando previamente o seu plane-
jamento da semana. A tendência é de mais movi-
mento, locomoção e agitação mental. Será uma 
boa dedicar-se a algum tipo de leitura, escrita ou 
estudo e ser cauteloso com assuntos burocráticos 
e viagens.
Virgem 23/08 a 22/09
Antes de fazer uma compra, questione-se se é real-
mente necessário e se cabe no seu orçamento. Es-
tabeleça metas financeiras claras, criando um or-
çamento realista e eliminando os excessos. Além 
disso, o momento é muito favorável para rever os 
hábitos e investir em práticas que beneficiem sua 
saúde.
Libra 23/09 a 22/10
Concentre-se em projetos que já estão em anda-
mento e que possuem estruturas definidas, ainda 
vale se resguardar evitando grandes exposições e 
buscando por mais conforto no silêncio. Atitudes 
extremas podem te envolver em situações delica-
das, logo, use sua habilidade de ponderação, mas 
não deixe que suas necessidades fiquem em segun-
do plano.
Escorpião 23/10 a 21/11
O momento é de reflexão, interiorização e avalia-
ção desse ciclo. Em breve o Sol ingressará em seu 
signo, para levar toda a potência e luz ao que você 
precisa de mais coragem e iniciativa. Foque no 
fortalecimento da sua personalidade, avalie como 
tem lidado com seus talentos e se existe algo que 
já esteja em andamento, precisando da sua persis-
tência e concentração.
Sagitário 22/11 a 21/12
As demandas do lar e da profissão tendem a es-
tar mais evidentes, sendo um bom momento para 
compreender seus próprios limites e dividir melhor 
as tarefas, não apenas em casa, mas também no 
ambiente de trabalho. Procure estar aberto a bons 
diálogos, e aproveite para reavaliar suas crenças.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Será importante evitar se expor demais caso não 
esteja seguro em relação a uma situação. Assuntos 
de sua vida profissional e destino passam por revi-
ravoltas ou mudanças de planos, sendo importante 
não se cobrar demais e estar aberto a recomeços. 
Tenha cautela ao lidar com a chefia e figuras de 
autoridade, evitando disputas de poder e o desejo 
de controlar tudo.
Aquário 21/01 a 19/02
Esse pode ser um bom momento para focar em 
sua profissão, especialmente naquilo que exige 
mais de sua coragem e energia, mas tenha cuidado 
com as compulsões e a inflexibilidade em relação 
às suas ideias. Procure estudar mais, abrir a mente 
para novos assuntos ou até mesmo se envolver em 
algum conhecimento que agregue às suas ativida-
des profissionais.
Peixes 20/02 a 20/03
Esta é uma boa semana para estabelecer alguns 
limites e fazer uma avaliação profunda dos seus 
medos ou das questões que estão mexendo inter-
namente. Será importante dar essas pausas para a 
mente, pois as ideias podem estar mais agitadas. 
Este é um período que pede o fortalecimento de 
sua identidade e expressão pessoal, mesmo que 
esse seja um trabalho que exija mais esforço no 
momento.

Presidente Adevanil se reúne 
com o deputado Rafa Zimbaldi e 
agradece os recursos enviados 

para Estiva Gerbi
Durante a semana o vereador e presi-

dente da Câmara Municipal de Estiva 
Gerbi, Adevanil Moreira (SD), se reuniu 
com o deputado estadual Rafa Zimbaldi 
(Cidadania) para agradece-lo por tudo que 
fez e faz pela pequena Estiva. “Quero te 
agradecer Rafa por tudo que você fez e 
vem fazendo por Estiva Gerbi. A popula-
ção estivense é muita grata e sei que isso 
é só o começo do que vem por aí, porque 
nossa parceria, graças a Deus, só traz 
bons frutos para o município”, agrade-
ceu Adevanil.
“Obrigado Adevanil, seja sempre bem-
-vindo! Eu quero agradecer o carinho, 
seu e de toda a população de Estiva; que-
ro reassumir meu compromisso em con-
tinuar mandando recursos para a cida-
de, em especial, quando vem pedido seu. 
E eu fico muito feliz quando você fala de 
pedidos que você trouxe aqui, como por 
exemplo a ampliação de escola, questão 
da biblioteca, ecoterapia, quadra de es-
portes, ou seja, a gente consegue atender 
graças a você que é um vereador atu-
ante na cidade e que a população pro-
cura e precisa tanto, porque precisa da 

sua ajuda. Então reafirmar aqui o meu 
compromisso com você e toda a popula-
ção de Estiva, que Estiva Gerbi tem um 
deputado, que está sempre à disposição, 

e esse deputado é o Rafa Zimbaldi. Então 
Adevanil, conte sempre com a gente, que 
Deus te abençoe e conte sempre comigo 
aqui!”, agradeceu também Rafa Zimbaldi 

Guarda Municipal de Engenheiro 
Coelho em Brasília: Unindo Esforços 

para Reforçar a Segurança

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Segu-

rança, enviou, no dia 9 de outubro, uma 
equipe da Guarda Municipal à Brasília 
com o objetivo de buscar apoio por meio 
de protocolos e emendas para aprimorar 
a segurança dos munícipes de Engenhei-
ro Coelho. 
A viatura da ROMU, de prefixo 08, com-
posta pelo motorista Vicente e pelo en-
carregado Giampaoli, deslocou-se até 
Brasília-DF, atendendo à solicitação 
direta do Comandante Tiago Benedic-
to, que os incumbiu de entregar alguns 
ofícios a deputados federais e apoiar a 
manifestação em favor da Guarda Civil 
Municipal de todo o Brasil. 
Durante o evento, foi solicitada a inclu-
são da nomenclatura “Polícia Munici-
pal” e o reforço de outros pedidos que 

já estão em tramitação. O movimento 
contou com a participação de aproxi-
madamente 2.000 Guardas Municipais 
de diversas cidades do Brasil, incluindo 
Goiânia, Bahia, Minas Gerais, Espírito 
Santo, São Paulo (Engenheiro Coelho, 
Artur Nogueira, Holambra, Jaguariúna, 
Paulínia, São Paulo), entre outras. 
É importante destacar que os heróis, que 
vestem o uniforme azul marinho, estão 
sempre prontos para atender às chama-
das através do número 153. 
O Prefeito Dr. Zeedivaldo enfatizou que 
os guardas municipais são peças funda-
mentais na segurança dos munícipes, e 
toda a corporação merece o respeito e 
admiração, pois todos os dias eles estão 
sempre prontos para ajudar. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Jornal Pòlêmica e Debates - Sempre Com Você!!!!
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Na parte da manhã de quarta-feira 
retrasada (11) o vereador estiven-

se Pastor Fábio (SD) caiu na besteira de 
cortar duas árvores da espécie Ipê Rosa 
no Jardim Uirapuru, e pior, sem autoriza-
ção da prefeitura. Uma delas fica entre a 
propriedade do vereador e a calçada, e ele 
alegou que só estava podando porque a ár-
vore trazia problemas de entupimento nas 
calhas de seu galpão. Já a outra, segundo 
o fiscal de postura da prefeitura que mora 
ao lado do ocorrido, Heitor Dutra, ficava 
dentro do quintal vizinho.
Na quarta-feira (11) à tarde o Jornal Po-
lêmica enviou mensagem ao Vereador 
perguntando o que tinha acontecido, e ele 

Mais um vereador de oposição em 
Estiva Gerbi está na ‘mira’ para ser 

cassado; desta vez é o Pastor Fábio, o 
edil caiu na besteira de cometer crime 

ambiental e abuso de autoridade
Câmara Municipal aprovou abertura de CP por unanimidade

alegou o seguinte: “Na realidade a ár-
vore, devido aos temporais fortes que 
atingiram a cidade, caiu sobre o telha-
do de meu barracão.  Pedi para o se-
nhor retirar os galhos e ele fez a poda 
dos galhos, a árvore ainda existe lá. Sou 
a favor do meio ambiente. Essa árvo-
re inclusive fica perto de uma creche e 
eu prezei pela segurança das crianças. 
Aqui na Estiva tudo vira política, infe-
lizmente. Mas não tem problema vou 
entrar no momento oportuno com um 
pedido de reparação e danos morais 
por denunciação caluniosa”.
Pelas fotos dá para ver que o Ipê que ficava 
ao lado do galpão não foi podado, e sim 

cortado, e aparentemente não estava atra-
palhando as calhas, e a creche citada por 
ele fica a uma boa distância do local.
Para o azar do vereador o fiscal de postu-
ra filmou e fotografou toda a ação, desde o 
início ao fim. E como mostram as fotos e os 
vídeos, Pastor Fábio fez questão de acom-
panhar todo o procedimento de pertinho.
O fiscal ao flagrar o crime, acionou o ór-
gão competente e constatou que não havia 
autorização para o corte ou poda das árvo-
res, sendo assim, acionou a Polícia Militar 
para prender o vereador em flagrante. De 
acordo com testemunhas, após o edil avis-
tar a fiscalização, fugiu e logo após que 
os policiais militares saíram do local ele 
voltou.
Ainda segundo o depoimento do fiscal na 
Polícia Civil, o Pastor Fábio parou seu 
veículo ao lado do carro do fiscal e fez vá-
rias ameaças se utilizando do poder como 
vereador, veja: “Varão, eu não gostei do 
modo em que você publicou o fato no gru-
po, olha como você fala, você está falando 
com um vereador, cuidado hein, olha lá”. 
“Isso tudo que ele falou é mentira. Mas 
me posicionarei no momento oportuno 
nos autos do processo. Obrigado”, afir-
mou o Vereador ao Polêmica dizendo que 
não disse nada disso para o fiscal.
Imagens do local não mostram o que o ve-
reador falou para o fiscal, porém, mostram 
quando o edil pareou seu carro ao lado do 
veículo do fiscal e parou, falando algo.

Além de o vereador ter cometido crime 
ambiental, também responderá processo 
por abuso de autoridade por conta de su-
postamente ter dado uma “carteirada” no 
fiscal.

Uma sequência de erros que levou
a abertura de uma CP

Por conta do crime ambiental e da suposta 
“carteirada”, a Câmara Municipal aca-
tou denúncia contra o Pastor Fábio e por 
unanimidade uma CP (Comissão Proces-
sante) foi instaurada.
Agora o vereador terá 10 dias para apre-
sentar defesa e a comissão tem 90 dias 
para julgar. Caso a comissão entenda que 
houve quebra de decoro, precisará de 2/3 
dos votos para cassa-lo. Caso contrário o 
processo será arquivado.
Através de WhatsApp, o Pastor disse o se-
guinte referente a CP: “Eu não fui comu-
nicado até o momento, estou aguardan-
do tomar conhecimento e manifestar no 
momento oportuno”.
Hoje a prefeita tem 5 votos a seu favor, 
e só precisa de mais um para completar 
os 2/3 dos 9 vereadores que compõem o 
legislativo municipal.
Através de WhatsApp, o presidente Ade-
vanil Moreira (SD) informou que na vota-
ção de uma provável cassação, o suplente 
do Pastor assumirá, que no caso é o po-
pular Russo. Se o suplente decidir votar a 
favor o pastor poderá ser cassado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Sinistro acidente em Tujuguaba 
envolvendo uma Saveiro e uma Amarok 

mata irmãos gêmeos e fere duas pessoas
Um sinistro acidente acontecido em 

Tujuguaba, Conchal, no comecinho 
da noite da quinta-feira retrasada - feriado 
do dia 12 de Outubro, matou dois irmãos 
gêmeos e feriu um casal.
Os gêmeos, João Francisco de Souza 
Bueno, o popular Kiko, e José Antônio de 
Souza Bueno, também conhecido como 
Testinha, ambos de 66 anos, moradores de 
Limeira, estavam em uma Saveiro na Ro-
dovia SP/332 – Professor Zeferino Vaz – 
sentido Engenheiro Coelho. Nesse mesmo 
momento também trafegavam na rodovia 
em uma camionete Amarok a motorista de 
21 anos e o passageiro de 29 - os nomes 
não foram divulgados, quando houve um 
choque entre os veículos e capotaram fi-
cando de rodas para o ar no acostamento 
da referida via. A causa que levou ao aci-
dente ainda é desconhecida.
Segundo o repórter do Jornal Free Lance, 
Oliveira Campos, que esteve no local logo 
após o acidente, o funcionário da conces-
sionária que administra a rodovia infor-
mou que a motorista tinha comentado que 
a Saveiro tinha batido na lateral da camio-
nete causando a tragédia.
Os feridos foram levados para o Hospital 
Madre Vaninni.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Limeira vive um momento super deli-
cado, onde quem pensa e age mais rá-

pido ganha tempo, espaço e talvez até uma 
“graninha”. A Câmara de Vereadores 
tinha em mãos duas CPIs para apresentar 
contra o Executivo, investigar o subsídio 
de R$10 milhões para o transporte público 
e a transparência de valores em publicidade 
repassados para os órgãos de imprensa. 
Porém, depois de reunião no gabinete 
do prefeito, os vereadores de situação 
apresentaram de surpresa na última sessão 
duas CPIs que foram aprovadas por eles 
mesmos conforme o número de assinaturas 
que prevê o Regimento Interno. O problema 
é que o Regimento só permite a tramitação 
de duas CPIs simultâneas, o que impediu a 
apresentação das duas que já faziam parte 
dos planos dos vereadores de oposição.
As duas CPIs aprovadas são contra a BRK 
Ambiental, concessionária dos serviços de 
água e esgoto e a empresa Elektro Redes 
S.A. (Neoenergia). As duas investigações 
vão trabalhar em cima da qualidade dos 
serviços prestados por ambas as empre-

Tramoia ou não? Vereadores de oposição em 
Limeira falam que Situação criou duas CPIs para 
barrar as sérias investigações contra o prefeito

sas, o que anda sendo questionado por uma 
pequena parte da população por conta dos 
“apagões relâmpagos” e a falta de água 
que acontece às vezes em alguns bairros.
Os vereadores de oposição, indignados 
com o “golpe”, afirmaram “que isso é 
chapa branca”.
O fato é tão gritante que as CPIs aprova-
das não têm o mínimo de fundamento, 
porque a Elektro é uma concessionária 
estatal e deve ser questionada pela As-
sembleia Legislativa, e não pela Câmara 
de Vereadores, e a BRK Ambiental já foi 
investigada recentemente através de uma 
CPI, em 2019, onde resultou em um gi-
gantesco relatório que não deu em nada.
A “jogada”, por mais amadora que seja, 
surtiu efeito e agora o prefeito Mário 
Botion (PSD) está tranquilo referente as 
investigações contra sua administração. 
Ano que vem tem eleições e os adversá-
rios estarão preocupados com a reelei-
ção, mesmo porque Botion não pode ser 
candidato, ele já foi reeleito em 2020.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Engenheiro Coelho: Asfalto  
no Distrito Industrial é sinal de 
geração de emprego e renda 

para o município

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
está finalizando uma obra de extre-

ma importância para cidade. Na manhã 
desta quarta-feira, dia 18, as máquinas 
da empresa contratada deram início à 
pavimentação asfáltica nas ruas do Dis-
trito Industrial. 
Várias etapas incluíram a construção das 
galerias pluviais com mais de 750 me-
tros de tubulação, a instalação de telas 
nas caixas de contenção para reter de-
tritos que eventualmente possam descer 
com a água, a implantação de guias e 
sarjetas, bocas de lobo, nivelamento do 
solo, colocação de brita e a compactação 
adequada para receber esse asfalto.
O prefeito Dr. Zeedivaldo acompanhado 

de vereadores e autoridades estiveram 
acompanhando a obra e afirmou que este 
momento é um divisor de águas. Ele res-
saltou que a administração se empenhou 
desde o início para que chegasse esse dia. 
Ele confessou que não foi fácil, mas com 
Deus no comando, nada, absolutamente 
nada, resiste à força do trabalho.
As empresas que já estão estabelecidas 
na região e outras que estão em constru-
ção vão impulsionar a geração de em-
prego e renda na cidade. 
A Prefeitura está empenhada em promo-
ver um futuro promissor para Engenhei-
ro Coelho por meio dessas melhorias.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho celebra 
a 19ª Festa da Mandioca   

em grande estilo no bairro 
Luiz Fávero

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Cultura, reali-

zou a 19ª Festa da Mandioca, um even-
to que contou com o apoio do Governo 
do Estado de São Paulo, AGEMCAMP e 
CDRMC, de 13 a 15 de outubro. 
Uma bela estrutura foi montada na Pra-
ça Francisco Ribeiro de Souza Filho, no 
bairro Luiz Fávero. A praça foi cuidado-
samente cercada para garantir a seguran-
ça de todos os participantes, e banheiros 
químicos masculinos e femininos também 
foram instalados ao redor. Uma praça de 
alimentação, com a participação de ambu-
lantes da cidade e alguns comércios con-
vidados, ofereceu bebidas, comidas típi-
cas e diversas delícias. 
O evento contou com o apoio da Secre-
taria de Segurança Pública, por meio da 
equipe da Guarda Municipal e do efeti-
vo da Polícia Militar. Bombeiros civis 
voluntários e uma equipe de segurança 
particular garantiram a segurança dos par-
ticipantes durante as três noites de festa, 
além do apoio da secretaria de saúde, que 
disponibilizou uma ambulância, motoris-
ta e enfermagem. 
A praça foi decorada com todo o cuidado, 
incluindo a quadra coberta, onde foi ins-
talado o palco, com gradis de segurança 
para o público, por onde passaram todas 
as atrações que animaram a festa durante 
todas as noites. 
Na sexta-feira, três atrações garantiram a 
diversão do público. A cantora Saray, com 
um repertório diferenciado, fez a plateia 
cantar e se divertir. Em seguida, o DJ Ex-
plosão, com os hits do momento e dança-
rinos, além de um robô gigante dançando 
com o público, animou ainda mais a noite. 
Fechando as apresentações de sexta-fei-
ra, a galera do Pizeiro do 600 botou todo 
mundo para dançar.
No sábado, com recorde de público, as 
apresentações começaram com o show 
da dupla Fred e Kleber, tocando ao vivo 
o melhor do sertanejo universitário e os 
modões, agradando a todos. Em seguida, 

a tão esperada Banda Capa de Revista 
abriu o show com o sucesso “Samara”, e 
as bailarinas deram um toque especial ao 
espetáculo. Na sequência, o cantor Elton 
Carvalho e o Pizeiro K4 continuaram o 
show para a alegria da galera. Encerrando 
a noite de sábado com grande estilo, os 
meninos da Vaib do Pizeiro botaram todo 
mundo para dançar. 
Para encerrar com chave de ouro a noite de 
domingo, às 18 horas, ocorreu uma bên-
ção aos mandioqueiros com o Padre Rei-
naldo. Em seguida, a Caravana Sertaneja 
botou todo mundo para dançar, incluindo 
o grupo da terceira idade que compareceu 
acompanhado do amigo Tchê. Para finali-
zar a noite de domingo em grande estilo, 
ocorreu um incrível show do Cabaré Uni-
versitário com as duplas Fábio Menezes 
& Felipe e Thomaz Henrique & Gustavo. 
O prefeito da cidade, Dr. Zeedivaldo, 
acompanhado da primeira-dama Dra. Ana 
Paula, estiveram no evento e curtiram ao 
lado dos munícipes. O prefeito destacou 
que a Festa da Mandioca já é uma tradição 
e, pelo segundo ano consecutivo, foi reali-
zada no bairro Luiz Fávero. Ele ressaltou 
que a praça se adaptou perfeitamente ao 
evento e que houve preocupação em criar 
um ambiente seguro e acolhedor para as 
famílias coelhenses, além de fortalecer 
o comércio local com a participação dos 
ambulantes da cidade. Ele também enfati-
zou a importância de valorizar os artistas 
talentosos da região, contratando-os para 
o evento.
O Secretário de Cultura, Tiago Almeida, 
afirmou que a festa teve uma programa-
ção cultural voltada para as famílias da 
cidade, com três noites de muita música 
envolvendo artistas locais e da região, 
além de uma praça de alimentação com os 
moradores da cidade. Vale ressaltar que 
a festa impulsionou todo o comércio, in-
cluindo lojas de roupas, calçados, restau-
rantes e hotéis e pousadas do município. 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Conquista histórica na 
enfermagem de Engenheiro 

Coelho: Realizado o pagamento 
do complemento do teto 
salarial dos profissionais

A Prefeitura de Engenheiro Coelho re-
alizou, na quarta-feira, dia 11 de ou-

tubro, o pagamento do complemento do 
teto salarial dos profissionais da enferma-
gem no município, colocando, assim, a 
remuneração desses profissionais dentro 
do piso salarial da categoria. Foram con-
templados nessa ação 25 profissionais, 
incluindo enfermeiros, técnicos de en-
fermagem e auxiliares de enfermagem. 
O pagamento retroativo abrangeu os últi-
mos 5 meses: maio, junho, julho, agosto e 
setembro. A partir de agora, eles recebe-
rão regularmente no mês de trabalho. No 
total, foram repassados aos servidores da 
categoria um montante de R$ 50.636,20.
Neste contexto, enfatizamos as seguintes 
palavras de profissionais da enfermagem:
• “Meu sentimento em receber o comple-
mento do piso salarial é de muita alegria, 
foi com muita luta e determinação que 
os profissionais da Enfermagem conse-
guiram mais essa conquista. Parabéns 

enfermagem, juntos somos mais fortes” 
- Enf. Marinilze Aparecida Barbosa.
• “O recebimento do piso vem para dar 
um passo muito importante rumo ao re-
conhecimento de uma categoria que tra-
balha incansavelmente e que são mestres 
na arte do cuidar!!! Feliz por termos 
avançado!!!” - Enf. Adriana Lopes Oli-
veira.
• “É uma felicidade imensa, pois sempre 
foi o sonho dos profissionais auxiliares, 
técnicos e enfermeiros. É com alegria e 
gratidão que recebemos essa valoriza-
ção, o sonho de anos e anos se tornando 
realidade.” - Enfermeiro Saulo.
O prefeito Dr. Zeedivaldo afirmou que 
este momento é histórico para os nossos 
servidores da enfermagem, que dedicam 
boa parte de suas vidas para cuidar das 
nossas vidas. Poder valorizar esses profis-
sionais é motivo de orgulho.
Equipe de Assessoria de comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura inicia ações 
para elaboração do Plano 
Municipal pela Primeira 

Infância de Conchal

A Prefeitura de Conchal, por meio do 
Departamento Municipal de Edu-

cação iniciou as ações para a elaboração 
do Plano Municipal pela Primeira In-
fância (PMPI) de Conchal. Realizando 
na última quarta-feira, 18, uma reunião 
no CAEE para eleger a Comissão Inter-
setorial composta por representantes dos 
Departamentos Municipais de Educação, 
Finanças, Administração, Saúde, Assis-
tência e Promoção Social, Planejamento 
e Obras, Esporte e Cultura e Saneamento 
Básico e Meio Ambiente; Poder Legisla-
tivo; Sociedade Civil; Conselho Tutelar e 

APAE.
Após a publicação do decreto instituin-
do essa comissão, serão realizadas outras 
reuniões para estabelecer as metas e pra-
zos.
O objetivo da gestão, com a elaboração 
deste Plano, é implementar políticas pú-
blicas e técnicas para investir de maneira 
prática e concreta na primeira infância, 
garantindo o direito à vida, educação, cui-
dados e desenvolvimento integral de to-
das as crianças de 0 a 06 anos de idade.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Prefeitura de Conchal promove 
apresentações da peça 

teatral “Alice no País das 
Maravilhas” em comemoração 

à Semana das Crianças

Em comemoração à Semana das Crian-
ças, de 09 a 11 de outubro, a Prefeitu-

ra de Conchal, por meio do Departamento 
Municipal de Educação promoveu diver-
sas apresentações da peça teatral “Alice 
no País das Maravilhas”, encenada pelo 
Grupo Teatral EncantArtes do Integral 
da EMEF “Antonio Agostinho Batista” – 
CAIC.
As apresentações foram realizadas no 
Centro Cultural “Vereador Alfredo Gui-
lherme Madeira Campos” durante o dia 

para os alunos do Ensino Fundamental da 
rede municipal de ensino e no dia 10 du-
rante a noite ao público em geral.
A programação foi realizada para ressig-
nificar o dia das Crianças, comemorado 
no dia 12 de outubro; oferecer aos alunos 
uma atividade cultural, oportunizando de 
forma igualitária o acesso à arte e o entre-
tenimento e valorizar o trabalho feito em 
nosso município.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal
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Um dia de muita alegria e 
diversão em Engenheiro Coelho                  

Festa das Crianças 2023  
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Grupo da Melhor Idade de Engenheiro Coelho tem 
tarde de alegria e interação no Festival Sertanejo

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio do Fundo Social e da Assistência 

Social, realizou no último sábado, 14 de ou-

tubro, um passeio com o grupo da Melhor 
Idade para o festival sertanejo no Parque do 
Figo, na cidade de Valinhos. O grupo da ter-

ceira idade, acompanhado pelo amigo Tchê, 
dançou e se divertiu durante toda a tarde.
Segundo a Primeira-dama e presidente do 
Fundo Social, Dra. Ana Paula de Sousa, 
este momento é de grande importância para 
os queridos amigos da melhor idade, pois a 
interação e a amizade entre os participantes 
muitas vezes se tornam o melhor remédio 
contra a tristeza. Além disso, o grupo está 
se preparando para a excursão para o litoral 
de São Paulo.
Equipe de Assessoria de comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Tem início em Estiva Gerbi 
o prazo para a realização 

das inscrições do processo 
seletivo 01/2023

A Prefeitura Municipal de Estiva Gerbi 
informa que iniciou o prazo para a re-

alização das inscrições do processo seleti-
vo 01/2023, das seguintes funções: 
A) Médico Plantonista; B) Médico PSF; 
C) Professor de Educação Básica I; D) 
Professor de Educação Básica II – Ar-
tes; E) Professor de Educação Básica 
II – Ciências; F) Professor de Educação 
Básica II – Educação Física; G) Profes-
sor de Educação Básica II – Geografia; 
H) Professor de Educação Básica II – 
História; I) Professor de Educação Bá-
sica II – Inglês; J) Professor de Educa-
ção Básica II – Língua Portuguesa; K) 
Professor de Educação Básica II – Ma-
temática. 
As inscrições começaram no dia 
16/10/2023, com data limite para o paga-
mento do boleto até o dia 16/11/2023.
A realização da prova objetiva acontecerá 
no dia 17/12, e a divulgação do gabarito 
irá ocorrer no dia 18/12.
Aqueles que desejam se inscrever no pro-
cesso seletivo 01/2023 da Prefeitura Mu-
nicipal De Estiva Gerbi deverão seguir as 

seguintes etapas abaixo: 
1. Acesse o site da Prefeitura Municipal 
De Estiva Gerbi (https://estivagerbi.sp.
gov.br/) 
2. Clique na imagem que está escrito: 
“PROCESSO SELETIVO”.
3. Se desejar, clique no link para reali-
zar a leitura do edital, publicado no se-
manário oficial do município (https://
ecrie.com.br/sistema/conteudos/arqui-
vo/a_1_0_1_09102023165858.pdf?-
fbclid=iwar2qcbdeo0kg0zmvovqmub-
5tb3swxg0ye_uyfhnq_-806zqmjmfc4d-
9modu) 
4. Após a leitura do edital, clique no link 
de inscrição (http://www.conscamweb.
com.br/), selecione “estiva gerbi - sp - 
prefeitura municipal - processo seletivo 
nº 001/2023”, e clique em inscrever-se. 
5. Preencha os dados de acordo com o 
site, com todas as informações corretas. 
6. Após o preenchimento dos dados, con-
clua a inscrição, imprima o boleto e efetue 
o pagamento para o êxito da inscrição.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi


